

第189通常国会開会

1月26日、150日間（6月24日まで）の会期で、第189通常国会が召集されました。

今通常国会には、派遣期間制限の実質的な撤廃などを行う労働者派遣法改正法案の再々提出や、ホワイトカラー・エグゼンプションの導入を含む労働基準法等改正案の提出が政府から行われる予定です。また、医療・年金など社会保障に関わる重要法案も審議が行われる予定です。

これら審議が予定されている法案等は、労働者保護ルールの改悪など、雇用の安定を脅かしかねない課題が盛り込まれています。

連合では、政策・制度実現の取り組み方針

で、今国会で特に強化して取り組む法案を「最重点法案」と位置付け、構成組織等と一体となって、労働者保護ルールの改悪を阻止し、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて全力を尽くしていくとしています。また、民主党国会議員への理解浸透と認識共有をはかるため、2月9日に「政策要求実現2.9院内集会」開催予定です。

JAMとしても、連合と連携し、政府・政党への働きかけをはじめ、政策・制度要求実現に向け取り組みを強化していきます。

【第189通常国会における連合の最重点法案】

- ・労働者派遣法改正法案
- ・労働基準法等改正法案
- ・技能実習新法案（仮称）等
- ・若者雇用対策法案（仮称）
- ・女性の職業生活における活躍の推進に関する法律案
- ・医療保険関連改正法案
- ・年金積立金管理運用独立行政法人（GPIF）関連法案

※最重点法案等の法案概要や連合の考え方は、添付資料をご参照ください。

＜津田議員、参議院厚生労働委員会理事に選任＞

第189通常国会の常任・特別委員会で、津田議員は引き続き、以下の委員会の理事・委員に選任されました。

- ・厚生労働委員会理事
- ・ODA特別委員会委員
- ・行政監視委員会委員